

[Wellness Lab]

Portrait



OLIVIER LECOQCQ

L'architecte « nomade » de l'évasion multisensorielle

C'est en 1997, à l'âge de 26 ans, qu'Olivier Lecocq découvre l'univers fascinant du soin et du bien-être.

Très vite, il se découvre une passion pour le massage et choisit de **transcender les modèles existants pour évoluer vers un concept inédit**, associant un décor luxueux à des soins haut de gamme et attentionnés.

De son expérience est notamment né son célèbre « Rituel Divin », fruit de 15 années de recherche et d'expérimentation. Ce « massage idéal » vise à procurer des sensations rares de détente et de bonheur. Voyage des sens olfactifs et oniriques, il mêle plusieurs techniques de relaxation dans une chorégraphie précise et adaptée à chaque client. Cette expérience de bien-être, unique en France, place ainsi l'amélioration de soi, l'intimité, l'harmonie et la grâce au cœur de la pratique. Sa rigueur, son sens du détail et ses qualités humaines comme professionnelles ont amené Olivier Lecocq à exercer, avec son équipe, dans les établissements hôteliers les plus prestigieux de la capitale. Créateur du bien-être d'exception au sein de lieux prestigieux, il est aujourd'hui une référence incontournable dans les Spas et espaces beauté en hôtellerie de luxe. Pour se démarquer, il se concentre sur la technique de ses massages, la générosité et le sens de l'écoute. Ce qui lui permet de développer des prestations sur-mesure uniques et de surprendre sa clientèle.

Pour répondre aux attentes de ses clients, Olivier Lecocq s'est entouré d'une équipe d'ambassadeurs et d'experts hors pair, qu'il a lui-même formés à la spécificité de ses soins, afin qu'ils manient avec excellence ses procédés personnalisés de massage et d'accueil. Il choisit toujours des passionnés, sensibles, comme lui, à la notion de service et auxquels il enseigne sa volonté de faire plaisir.

Olivier Lecocq, The "nomadic" designer of multisensory experiences

In 1997, at the age of 26, Olivier Lecocq discovered the fascinating world of wellness. Very quickly, he developed a passion for massage therapy and chose to transcend existing business models only to unfold a unique concept combining luxurious settings with upscale treatments and rigorous attention to detail. His famous "Divine Ritual" emerged after no fewer than 15 years' experience, research and experimentation.

This "ideal massage" aims to deliver rare sensations of relaxation and wellness. An olfactory and dreamlike journey of the senses, blending several relaxation techniques through precise and bespoke choreographies. This wellness experience, unique in France, places self-care, self-awareness, harmony and gracefulness at the heart of massage therapy.

His discipline, attention to detail, emotional intelligence and professional skills have led Olivier Lecocq and his team to work in the French capital's most prestigious hotels. Creating exceptional wellness experiences in prestigious locations, he has become a major reference for spas and beauty salons in the luxury hotel industry. His differentiating signature is his focus on technique, generosity and the skill of listening. This has enabled him to develop unique, bespoke services and to surprise his clientele.

To meet his clients' needs, Olivier Lecocq has formed an outstanding team of ambassadors and experts. He has trained them in his treatments' specific features so that they deliver levels of excellence in his bespoke massage and client experience protocols. The people he chooses are always, like him, passionate, mindful of service quality and are taught his generous dedication to wellbeing.



The Wellness Suite by Olivier Lecocq

En 2013, Le Prince de Galles réouvrait ses portes avec un look beaucoup plus moderne tout en respectant ses valeurs d'antan. À cette occasion, le Palace parisien confie la gestion de son espace détente à l'expert du bien-être haut de gamme et authentique, Olivier Lecocq Paris. Après 20 années de travail dans l'ombre, où il s'est occupé d'une clientèle de haute exigence, il installe : The Wellness Suite by Olivier Lecocq, un lieu privé et secret où l'on a la possibilité de jouir de rituels de massages entièrement personnalisés, fruit de 20 années de recherche par Olivier et son équipe. Prochaine étape : un tout nouveau Spa by Olivier Lecocq qui va ouvrir au printemps prochain, à deux pas de l'Élysée. 450 m², avec une piscine de plus de 20 mètres de long, salon de repos, hammam, sauna, jacuzzi, salle fitness, deux immenses Spa Suite en duo... Tout ceci dans un décor très élégant et végétalisé. « *Un rêve pour moi d'associer le bien-être, le luxe, le savoir-faire et la nature, des valeurs qui me sont si chères.* » À suivre !

In 2013, the Prince de Galles Hotel reopened its doors to reveal a much more modern setting that still remains true to its traditional values. On this occasion, the Parisian Palace entrusted the upscale and authentic wellbeing expert Olivier Lecocq Paris with the operations of its relaxation space. After 20 years behind the scenes, taking care of a highly demanding clientele, he set up The Wellness Suite by Olivier Lecocq, a highly exclusive and private place offering bespoke massage rituals developed through 20 years of research carried out by Olivier and his team. The next step: a brand new Spa by Olivier Lecocq is poised to open next spring, just a stone's throw from the Élysée Palace. Covering 450m², with a pool stretching over 20 metres long, relaxation lounge, hammam, sauna, jacuzzi, gym, two large duo spa suites... All in a very elegant setting of lush greenery "to combine wellness, luxury, know-how and nature, all values that I hold very dear to my heart: it's a dream come true." Watch this space!



▲ Photo du haut : Olivier Lecocq est le masseur français des palaces parisiens, une référence incontournable dans l'univers des Spas d'hôtels 5 étoiles.

▼ Photo ci-dessus : Avec sa collection de 5 bougies très parisiennes, Olivier Lecocq nous embarque dans son univers de raffinement, celui des grands hôtels de luxe qu'il parcourt à la rencontre de sa clientèle internationale et médiatique depuis de nombreuses années.

► Photo ci-contre : La gamme cosmétique 100% naturelle de la marque Olivier Lecocq Paris éveille aussi les sens en s'inscrivant dans une éthique respectueuse des hommes et de la nature.

